

Virtueller ÖRAK-Round Table anlässlich des Internationalen Frauentags 2022

„Let's talk about your journey! Erfolgreiche Frauen in der Rechtsanwaltschaft“ war das Motto des diesjährigen ÖRAK-Round Table zum Internationalen Frauentag.

So lud der ÖRAK am 8. 3. 2022 sechs erfolgreiche Juristinnen ein, um in einem Impulsreferat ihren Werdegang, Schwierigkeiten und Hürden in ihrem beruflichen Alltag sowie Problemfelder, die sich aus ihrer Sicht bei der Vereinbarkeit von Familie und Beruf herauskristalisieren, zu präsentieren.

Die Referentinnen setzten sich aus Dr.ⁱⁿ Evelyn Regner, Vizepräsidentin des Europäischen Parlaments und Vorsitzende des Ausschusses für Frauenrechte und Gleichstellung, Dr.ⁱⁿ Alix Frank-Thomasser, Rechtsanwältin in Wien und Mitbegründerin der Women in Law Initiative, Mag.^a Birgit Sambeth Glasner, LL.M., Rechtsanwältin in der Schweiz und Präsidentin des SAV, Mag.^a Bettina Knötzl, Rechtsanwältin und Vizepräsidentin der RAK Wien, MMag.^a Dr.ⁱⁿ Elisa Florina Ozegovic, LL.M., Rechtsanwältin in Kärnten, und Dr.ⁱⁿ Birgit Streif, Rechtsanwältin und Präsidentin der Tiroler RAK, zusammen.

Begrüßt wurde die Gesprächsrunde von Präsident Dr. Rupert Wolff und Vizepräsidentin Dr.ⁱⁿ Marcella Prunbauer-Glaser. Vizepräsident Dr. Armenak Utudjian moderierte das Webinar und betonte das Engagement des ÖRAK, den Rechtsanwaltsberuf für Frauen noch attraktiver zu ge-

stalten und rechtliche Rahmenbedingungen zu schaffen, um die Zahl der Rechtsanwältinnen im Stand weiter zu erhöhen.

Die rund 60 Teilnehmerinnen und Teilnehmer hatten die Gelegenheit, Fragen zu stellen und mitzudiskutieren. Bestimmt konnte auch die eine oder andere Anregung aus den präsentierten Inhalten und der Diskussion mitgenommen werden.



Mag.^a Bettina Knötzl, Dr.ⁱⁿ Birgit Streif, Dr.ⁱⁿ Alix Frank-Thomasser, Dr.ⁱⁿ Marcella Prunbauer-Glaser, MMag.^a Dr.ⁱⁿ Elisa Florina Ozegovic, LL.M., Mag.^a Birgit Sambeth Glasner, LL.M.

PATRICIA TREPPO-KEZER
ÖRAK

Studienreise einer Delegation der türkischen Rechtsanwaltschaft

Am 22. 3. 2022 besuchte eine 20-köpfige Delegation der türkischen Rechtsanwaltschaft bestehend aus Repräsentanten der Union der türkischen Rechtsanwaltskammern (UTBA) sowie von sieben türkischen Rechtsanwaltskammern den Österreichischen Rechtsanwaltskammertag und wurde von Vizepräsidentin Dr. Prunbauer-Glaser empfangen. Die türkische Rechtsanwaltschaft führt derzeit mit dem Europarat ein gemeinsames Projekt mit dem Titel „Strengthening the Capacity of Bar Associations and Lawyers on European Human Rights Standards“ durch. Das Europarat-Projekt soll zur wirksamen Umsetzung der europäischen Menschenrechtsstandards in der Türkei beitragen und dabei die Menschenrechtszentren der türkischen Rechtsanwaltskammern sowie Rechtsanwältinnen bei der Umsetzung dieser Standards in Menschenrechtsfragen stärken.



Vizepräsidentin Prunbauer-Glaser mit Vizepräsidentin der UTBA Sibel SUIÇMEZ und der türkischen Delegation Foto: Alexander Dittenberger

Das Ziel ist, dass die türkische Rechtsanwaltschaft, die sich seit Jahren immer wieder unter gewaltigem Druck des Staats befindet, in Zukunft effektiv als eine der drei Säulen